

稚内南小学校だより「まこと」

誠



第12号

■発行日 令和7年2月28日
■発行者 稚内市立稚内南小学校
■Tel0162-23-3329 FAX22-7924

■HP:
<https://wakkanai-minami-e.edumap.jp/>

■QRコード



卒業に向けて

3月19日の卒業式に向け、6年生は卒業制作や文集作業に取り組み始め、小学校生活最後の時を大切に過ごしています。5年生はそんな6年生の背中を見ながら「南小行進曲」の練習に励んでいます。今年も卒業式の入場曲は5年生が演奏を担当します。「難しいなあ」と言いながら必死に練習に励む5年生、当日は立派な演奏を披露できると感じます。

ご協力ありがとうございました

1月から実施しましたスキー学習、学級閉鎖や悪天候により日程が変更になった学年・学級もありましたが、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき感謝申し上げます。

天候や風の状況によるリフトの稼働等で、当日の午前中の実施判断になり、保護者の皆様にはご迷惑・ご心配をおかけしました。

来年度も、職員が出勤後に、天候状況並びにスキー場からのリフト停止等の連絡を踏まえての実施判断となりますので、連絡が遅くなる場合があります。保護者の皆様におかれましてはご理解とご協力をお願いいたします。

3月の行事予定

日	曜	行事予定
1日	土	開校記念日
6日	木	ニコタイ感謝の会
11日	火	卒業生感謝の集い
13日	木	卒業式総練習 全校集会（児童会任命式）
17日	月	大掃除（6年）
19日	水	第80回卒業式
20日	木	春分の日
21日	金	大掃除（1～5年）
24日	月	修了式 離任式 (給食あり 13:10下校)

〈3月末～4月初めの予定〉

年度末年始休業 3月25日～4月7日
着任式・始業式 4月8日（火）
2～5年 11:40下校（給食なし）
6年 13:40下校（給食あり）
入学式 4月9日（水）
10:00～10:30

新入学児童体験入学がありました～ようこそ稚内南小学校へ～

2月6日（木）、新入学児童体験入学を実施しました。新入学児童のみなさんは、1年生と交流レク・合同の体験授業を行いました。1年生との体験授業（図工）では、1年生のサポートのもとお絵かきに取り組みました。みんなで楽しく活動することができました。体験授業で作成した絵は入学式に飾られます。



年度のまとめの時期を迎えて

校長 三野宮 誠 一

◎ 南小が教育実践表彰を受けました

本校は令和6年度宗谷管内教育実践表彰を道教委から受けることとなり、2月27日に伝達表彰式が本校でありました。主な表彰理由は、道教委から指定を受けた「学校力向上に関する総合実践事業」を通して、「ICT機器を活用した教育活動の推進」と「教職員の働き方改革」に本校を中核とした南地区三校で取り組み、実践成果を宗谷管内はもとより全道への発信に努めたことが挙げられています。南地区三校では事業に係る到達目標を毎年度設定し、教職員に目指すべきところを明確に意識してもらい、保護者の皆様のご理解を得ながら新たなことに勇気をもって挑戦してきました。市職員や道の非常勤職員を含め、組織的に学校における今日的課題に対応する力が本校を含め、南地区三校では向上したと感じております。今後も教職員が個々の力を十分発揮することができ、それが協働的な実践となり、児童生徒にとってよりよい成長の場と学校がなるよう、努力してまいります。

◎ CRT 標準学力検査の結果が届きました

12月に実施しました全国標準学力検査の結果が学校に届きました。全国のどの地域でも小中学生が受けている標準的検査となり、稚内市では2種類あるうちのCRT検査(国語科と算数・数学科)を受けることとなっています。結果の個票については2月末までにご家庭に配付いたしますので、お子さまの現在の学力の定着状況についてご確認をお願いします。

検査の出題範囲は現在の学年を含めたこれまで小学校で学習した全ての内容となります。6年生になると、相当な広範囲となります。

今年度は検査前に復習計画を立て、時間をかけて家庭で自主的に学習を進めてきた児童が高学年を中心に増えたようです。

本校は長年、算数科の習熟状況に課題が見られてきましたが、全体としては昨年度よりよい結果となっており、半分の学年の平均正答率が全国並みかそれ以上となっております。南小学校では児童が主体・主役となることができる授業・諸活動づくりを進めていますが、学習指導要領の理念である「主体的・対話的で深い学び」のある授業づくりが進んだ学年については成果が出ており、個々の児童を見ても変容・成長が見られます。現在、授業づくりを統括する研修部や各学年部会が結果を分析しています。詳細については今後、学校便りや学校ホームページを通して保護者や地域の皆様にお知らせいたします。

◎ 次年度の学校経営方針が承認されました

2月13日に第3回南地区学校運営協議会を開催し、南地区三校の学校経営方針が提案され、委員の皆様から承認されました。本校の方針は学校ホームページの「学校経営」のページに掲載しておりますので、ご確認ください。委員の皆様から各校の学校運営に関するご意見は出されませんでした。次年度、地域社会が関与しながら取り組むことができないかを模索することとして「学力の確実な定着」と「学校や教室に足が向かない児童生徒の学びの場づくり」の2点が挙げられました。これらのことについては今年度、学校支援ボランティアや外部講師の皆様による児童への学習活動支援をお願いしており、成果があがっております。学校運営協議会が企画する事業へ市からの運営経費が付きましたら、更に地域住民の皆様の参画を得ながら事業を拡充させたいと考えております。次年度の南地区学校運営協議会の活動計画については学校ホームページの「学校運営協議会」のページに掲載しておりますので、ご確認願います。